

Gremios

NOTICIAS GREMIALES

ENCUENTRO

El Ceproem promociona mañana a los alumnos de la Escuela Politécnica

El octavo encuentro laboral se realizará mañana, desde las 09:00 hasta las 18:00. El tradicional encuentro laboral tiene como objetivo promocionar y colocar a los estudiantes y egresados de la Espol en el mercado laboral.

Para el efecto, los interesados se entrevistarán con representantes de diversas compañías que buscan incorporar a politécnicos en su plantilla. El encuentro está organizado por el Centro de Promoción y Empleo de la Espol (Ceproem).